

平成31年

八田地区公民館だより

66号

1月

# はった

豊かに生きる・・・

平成31年 1月25日

## 謹賀新年

皆様おそろいで輝かしい新年をお迎えのことと存じます。皆様方のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

旧年中は八田地区公民館の諸活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。本年もよろしくお願ひ致します。

昨年は唯一の公民館講座であった「俳句の会」が都合により活動を休止しております。今後できれば再開して頂き、さらに新たな講座も設けることができればと考えております。

今年の正月は、年末に降った雪が残りながらも穏やかな陽気に恵まれ、幸先のいい新年のスターとなりました。各地区では、新年交礼会などが行われ、新年の挨拶を交わしながら、今年への期待や地域の活性化などについて語り合われたことと思います。

今年一年が、地域にとって、皆様方にとってより一層充実した良い年になることを願っております。今年も公民館活動へのご協力をよろしくお願ひ申し上げます。



## 書き初め会



1月6日 「新春書き初め会」を八田コミセンで行いました。講師は今年も走出弘志先生にお願いしました。先生は、今年もたくさんの手本を準備して下さいました。

最初は、先生から「筆の使い方」や「字の整え方」などについて留意するポイントなど具体的に指導を受けました。

参加した方の中には、自分で書きたいものを準備している方もありました。書き始めるとき場はたいへん静かになり、参加者は黙々と書き進めていきました。先生は巡回しながら一人一人に対して「おー、すごい。」「これはいい。」などと声掛けをし、さらに、その場で手本を書いて示しながら、細部にわたって丁寧に指導していただきました。

参加した皆さんには、そんな指導を念頭に熱心に取り組み、作品を仕上げました。最後にみんなで「ぜんざい」をいただいて会を終了しました。



## どんど

1月7日 千谷区で「どんど」が行われました。

この日は、地区内の2箇所でこの行事が行われました。

午後に各家庭から正月飾りを持ち寄り、午後1時30分に

着火されました。持ち寄られた飾りの山は、以前に比べて少なくなっているようだという声も聞かれましたが、火の勢いはだんだん強くなり、勢い良く燃え上りました。

集まった方々は、例年通りそれぞれの思いを込めながら燃える様子を見守り、この行事を終えました。今年もこの火で餅を焼いて持ち帰る人もありました。今年もいい年になりますように。



公民館だよりのお問い合わせは  
浅田まで (☎ 93-0306)